

Pedro Rollán Ojeda, un “soldado” genovés en la presidencia del Senado

Biografía no oficial de un sectario con traje gris

22.08.23



Pedro Jesús Rollán Ojeda lleva más de 20 años ocupando cargos públicos. Es decir, desde los 34 años. Con anterioridad solo se sabe que se dice que durante más de 8 años fue Gerente de la división comercial del área centro en **Schweppes** España

Para todos aquellos que no han vivido en **Torrejón de Ardoz (Madrid) entre 2007 y 2015**, Rollán es un genovés desconocido. Discreto, de traje gris y sin atisbo visible de personalidad, pertenece a un sub clan de “soldados alcaldes” que se criaron bajo el mandato de **Esperanza Aguirre**. De ella aprendieron sus malas artes y que la obediencia debida sin rechistar es un bien a proteger. Son los herederos directos del **Tamayazo**.

Dicho esto, vamos al grano y sin intermediarios repasamos algunas cuestiones de interés sobre el personaje

ETA, Hipercor y la Ley de Vivienda

Con motivo de la tramitación en el Senado de la **Ley 12/2023, de 24 de mayo, por el derecho a la vivienda** tomó la palabra en el Pleno el protagonista de esta crónica. Sus primeras palabras no pudieron ser más desafortunadas y aciagas. Sin venir a cuento mezcló los asesinatos de ETA con el derecho a la vivienda que es lo que se estaba debatiendo.

Sin mayores preámbulos insertamos la reproducción literal de las palabras de Rollán que figuran en el **Diario de Sesiones del Senado de fecha 17 de mayo 2023**:

*“Señorías, ayer nuestro presidente, **Alberto Núñez Feijóo**, pidió al ausente presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, que rompiera sus pactos con Bildu. (Rumores) (...) Que acabase con la dependencia de su socio estratégico, Arnaldo Otegui. Sánchez y el PSOE pudieron ponerse del lado de la decencia, pero han preferido estar al lado de Bildu. Esta tramitación legislativa es la prueba evidente de la alianza de PSOE y de Bildu. (Aplausos). El suyo, señorías, por mucho que les pese, es un pacto a prueba de bombas. Resulta vergonzoso verlos arrastrarse de manera*

tan humillante ante Arnaldo Otegui. Los cimientos de esta ley se levantan sobre las cenizas del centro comercial Hipercor, con 21 muertos, 4 de ellos niños. (Aplausos. — Rumores). Sobre los escombros de la Plaza de la Republica Dominicana, en la que fueron asesinados 12 guardias civiles. Sobre los hierros retorcidos de la casa cuartel de Zaragoza, donde les fue arrebatada la vida a 11 personas. (Rumores) (...) Señorías, con respecto al verdadero impulsor de esta ley, tanto está blanqueando Pedro Sánchez a Bildu y Arnaldo Otegui, que cualquier día de estos podrían verle sentado en el Consejo de Ministros. He de recordarles, señorías del Grupo Socialista, que sus socios de Bildu —porque son sus socios, aquí y ahora lo estamos viendo— llevan en sus listas 44 condenados por la pertenencia a la banda terrorista ETA, les guste o no les guste. (Aplausos. — Rumores) (...) Y ya les aseguro que Bildu no será nuestro compañero de camino, como, lamentablemente, lo es de ustedes, señorías del Grupo Socialista. Derogar el sanchismo es derogar también esta falsa ley de vivienda”.

Sánchez no acepta los resultados electorales

En la misma línea de Feijóo de cuestionar la legitimidad del Gobierno de Sánchez no ha tardado ni 3 días desde que fuera elegido Presidente del Senado en afirmar que el PSOE para reeditar el gobierno de coalición de la anterior legislatura va a **"propiciar una amnistía para quienes se saltaron la ley, el respeto y la armonía y pretenden que tan sólo unos pocos impongan un dictado y una tiranía a la inmensa mayoría de la sociedad española (..) En política no todo vale (...) Sánchez es incapaz de respetar el resultado de las urnas (...) está dispuesto a pagar cualquier precio para restablecer su manual de resistencia en la Moncloa, al apoyarse en partidos que no creen en la igualdad de los españoles ni respetan la Constitución"**.

[En este enlace se puede descargar su intervención](#) en Cádiz. 19.08.23

Informe fiscalización de la Cámara de Cuentas sobre su etapa como alcalde Torrejón de Ardoz

Su llegada a la alcaldía de Torrejón (2007) estuvo precedida de 4 años en la oposición (2003-2007). Hubo que esperar al año 2015 para que se hiciera publico el informe de la Cámara de Cuentas de la Comunidad de Madrid en el que se fiscalizó el ejercicio fiscal de 2012. En sus conclusiones el organismo público subrayó falta de procedimientos administrativos y de transparencia, subjetividad, un agujero bancario de 670.992 euros, sobresueldos a discreción, un endeudamiento incontrolado y operaciones inmobiliarias sobrevaloradas de la empresa de la vivienda.

En concreto sobre EMVS la Cámara de Cuentas aseguró que su gestión se externalizó sobre unos criterios “que no están fundamentados en un estudio comparativo, exhaustivo y solvente” y que carece de sentido crear un instrumento para “la gestión directa de la actividad de la vivienda” cuando no se le dota de capacidad para ello y todas sus actividades se van a externalizar.

Como es natural, no solo no fue criticado por su pésima gestión. Además, fue recompensado nombrándole [Cifuentes](#) Consejero de su Gobierno.

[En este enlace se puede consultar el informe completo.](#)

Su personal empeño en no facilitar la vida a los inmigrantes

Tras varias advertencias del Gobierno de ZP, Rollán se ve obligado a dar marcha atrás en su normativa de empadronamiento de los sin papeles que impedía registrarse a quienes vivieran en pisos de menos de 20 metros cuadrados o con pasaporte en el que figurara el visado de turista.

El caso se remonta a octubre del 2008 cuando el Ayuntamiento de Torrejón de Ardoz, decidió aplicar su propia normativa al margen de la ley, que exigía registrar a todos los inmigrantes, lo que les permitía acceder a los servicios sociales, aunque no residieran legalmente en España.

El Gobierno de Esperanza Aguirre avaló en todo momento la normativa de Torrejón, mientras que la líder del PP catalán, [Alicia Sánchez Camacho](#), propuso cambios en la ley porque, según aseguró, "no cabemos todos".

Bienes y rentas

Desde su elección como Presidente del Senado ha pasado a percibir **185 mil € brutos anuales más un sueldo en especie de difícil cuantificación**. A la hora de redactar esta biografía acabamos de conocer que en su obligada declaración de bienes y rentas incluye un suculento sobresueldo del PP a costa del contribuyente. Dicen que por ser Vicesecretario General. Total 25.560 euros.

Para los más inquietos y curiosos en este [enlace](#) se pueden consultar una amplia muestra de sus declaraciones de IRPF, de bienes y rentas como Senador, Diputado de la Asamblea de Madrid y como Consejero de la CM.

Biografía casera

Nació el 21 de marzo de 1969 en Madrid (54 años). Casado con dos hijos

Estudios

De sus diferentes cv se deduce que dice que es el titular de 3 master de los que solo en 1 de ellos precisa el nombre del centro donde lo realizó. **Por supuesto no precisa ni fechas, lugares, ni quien los pagó.**

1. Máster en Marketing. Escuela Superior de Estudios de Marketing
2. Máster en Administración y Dirección de Empresas
3. Máster en Liderazgo y Administración Pública

Cargos públicos

- 2003-2007. Portavoz del PP en el Ayuntamiento de Torrejón de Ardoz
- 2007-2015. Alcalde Torrejón de Ardoz
- 2015–2017. CM. Consejero de Transportes, Vivienda e Infraestructuras (Gobierno Cifuentes)
- 2017-2018. CM. Consejero de Medio Ambiente, Ordenación del Territorio y Administración local en sustitución de [Jaime González Taboada](#) (Gobierno Cifuentes)
- 2018 -2019. CM. Vicepresidente, Consejero de Presidencia y Portavoz del gobierno con Ángel Garrido
- 2019 - 2019). CM. Presidente en funciones en sustitución de Ángel Garrido
- 2015-2019. Asamblea de Madrid. Diputado
- 2019-2019. Asamblea de Madrid. Diputado
- 2019-2023. Senador electo por Madrid
- 2013. Desde agosto Presidente del Senado

Cargos en el PP

- 2003-2023. Presidente del Partido Popular de Torrejón de Ardoz
- 2017-2019. Presidente del Comité Electoral del PP de la Comunidad de Madrid
- 2019. Presidente del Comité de Estrategia del PP de la Comunidad de Madrid
- 2022. Vicesecretario General Coordinación Autonómica y Local (Con Feijóo)

Sector privado

- 1995-2003. Gerente de la división comercial del área centro en Schweppes España

